



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	46-47	12/10/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



CARRUSEL. De la Cámara de Diputados salió un fuerte llamado a aprovechar la tecnología para impulsar la inclusión financiera. En el foro legislativo "El Futuro de las Finanzas Digitales", convocado por el legislador Javier López Casarín, se dieron datos duros: tan solo el 11% de la población mexicana ha tenido acceso a una tarjeta de crédito y una de cada dos personas en el país jamás han recibido un financiamiento formal del sector financiero. Destacaron en San Lázaro ejemplos que pueden replicarse en beneficio de millones de potenciales usuarios: lo que están haciendo plataformas como Banorte, las afores Citibanamex y Pura, o la firma brasileña Nu en México.



DOMADOR. López-Gatell había asegurado que el uso de cubrebocas en el país, no era obligatorio, aun así el subsecretario de Salud aclaró que ya no se necesita usar mascarillas en espacios cerrados. Según las cifras de la Secretaría de Salud, México tiene 13 semanas con menos casos de Covid-19; incluso indicaron que, del 3 al 8 de octubre, solo hubieron 307 casos y una muerte, en promedio, al día.



TRAPECISTA. La presidenta de la Comisión de Salud en el Congreso de Nuevo León, Gabriela Govea, pidió a las autoridades de salud, y medio ambiente, que tomen medidas de prevención y saneamiento para evitar plagas de garrapatas. La diputada también quiere que se informe a la población de los signos y síntomas de la Rickettsia, una enfermedad que se puede adquirir si una garrapata pica a una persona.